



MISIÓN PERMANENTE DE EL SALVADOR
ANTE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS

**Intervención del Embajador Carlos Segura, Representante Permanente
Adjunto de El Salvador ante las Naciones Unidas, en la Sesión Anual de la Junta
Ejecutiva de UNICEF**

**Espacio con la Directora Ejecutiva de UNICEF, Sra. Catherine Russell - Intervención
de apertura y presentación del informe Anual para 2022**

10:00 Hrs. – 13:00 Hrs.
13 de junio 2023
Tiempo estimado: 3 minutos

Estimado Presidente y Miembros del Buró,
Estimada Señora Directora Ejecutiva,

Deseo iniciar esta intervención saludando la incansable labor de UNICEF en pro de la niñez y adolescentes en nuestros países, trabajos cuyos resultados han sido destacados hoy por medio del Informe Anual para el año 2022 presentado por su Directora Ejecutiva.

Destacamos, en ese sentido, el importante rol tanto de las Oficinas Regionales como de las Oficinas País de UNICEF para consolidar estos logros y avances, siendo oportuno el espacio para reconocer el estrecho trabajo que realizamos de manera continua como Gobierno de El Salvador junto a la Oficina País de UNICEF.

En esa línea, reiteramos nuestro compromiso con el trabajo conjunto en las áreas clave a través de acciones ya en curso, tales como la entrada en vigencia de la Ley Crecer Juntos, la implementación de la Política Nacional de Apoyo al Desarrollo Infantil Temprano, y derivado de ella, la concreción y entrada en vigencia de la Ley Nacer con Cariño y la Ley Amor Convertido en Alimento sobre el apoyo a la lactancia materna.

Todas estas acciones, junto con la creación y trabajo del Consejo Nacional para la Primera Infancia, Niñez y Adolescencia (CONAPINA), son muestra de nuestro compromiso incansable con estas poblaciones, y de nuestro interés por continuar realizando esfuerzos conjuntos con UNICEF en esa línea.

De manera agregada, destacamos nuestros esfuerzos en materia educativa a través de la reforma a dicho sector impulsada por medio del programa “Mi nueva Escuela”, mediante la

cual apostamos a la aplicación de mejoras claves para asegurar espacios y condiciones dignas de aprendizaje, particularmente en áreas rurales.

El Salvador reconoce además los esfuerzos de UNICEF para acompañarnos en cada una de las iniciativas mencionadas, al tiempo que celebramos el impulso de acciones complementarias en otras áreas claves, incluyendo acciones para la prevención y lucha contra la explotación y abuso sexual, acciones para el fortalecimiento psicosocial de niñez y adolescencia en entornos de movilidad humana, actividades para la promoción de creación de hábitos de alimentación saludables al interior de las familias, y muchos otros.

Señor Presidente,

Deseo cerrar esta breve intervención señalando la necesidad de que las acciones que hoy destacamos, y nuestro interés por el bienestar de las niñas, los niños, y los y las adolescentes, trascienda hasta reconocerlos como actores claves de esfuerzos globales ya en marcha, tales como los que tienen lugar en el marco del proceso de negociación de la Declaración Política de la Cumbre de los ODS, en donde las referencias a niñez, adolescencia y primera infancia se presentan de manera muy limitada, y en algunos casos, nula.

Instamos, en ese sentido, a continuar luchando por encontrar equilibrios en la incorporación de estas referencias, de manera que el documento final que sea adoptado en el marco de la Cumbre, refleje fielmente necesidades actuales, al tiempo de establecer y renovar compromisos que beneficien de mejor manera a estos grupos que no solo son nuestro futuro, sino que forman parte del presente más inmediato en donde sus contribuciones e ideas innovadoras pueden hacer la diferencia.

Muchas gracias.